

学校だより あしたか 第8号

学校教育目標：かがやく瞳 ひびき合う心 ひろげる力 令和3年10月28日

重点目標：「いいね！」を見つけよう 富士市立吉永第二小学校

吉永第二小学校ホームページ <http://www2.city.fuji.shizuoka.jp/~p-yoshinaga2/>

吉永第二小って「いいね！」👍 11月編



10月後半からは気温が急に下がり、秋の深まりを感じる季節となりました。

「秋深き 隣は何をする人ぞ」

この俳句は、松尾芭蕉が病気のために句会を欠席することになったとき、創作した俳句といわれています。

「秋が深くなり、病気で床に臥せて静かにしていると、自然と隣の人々の生活音が聞こえてくるようだ。隣の人は何をしているのだろうかなどといふ想像してしまう。」

という意味になります。

江戸時代とは大きく異なる現代の住宅事情からすると、隣人の生活音が聞こえることはないと思います。また、今は隣人のことなど全く気にかけない、むしろ関わることに抵抗を感じてしまうという寂しい現実もあるようです。

他人のプライバシーを侵害することは許されませんが、同じ地域の住民として、同じ学校で学ぶ仲間として、隣にいる人の思いや生活を気に掛けることは必要なことだと思います。

秋の深まりとともに、お互いを思いやり、友達とのつながりを深め、誰にとっても居心地のよい学校になるように願いを込めながら、学校を運営していきたいと思っています。

校長 望月 敏行

<お知らせ>

📣 広報ふじ元日号の表紙写真

毎年恒例の干支を表した集合写真の担当校として、本校が選ばれました。来年の干支は「寅」です。全校児童数が少ない中で、トラの力強さをどのように表現することができるかが見どころだと思います。どうぞご期待ください。

撮影日時は、11月5日（金）13:00です。（予備日8日、16日）当日は、ドローンによる空中撮影となります。子どもたちにとって初めての経験となり、貴重な思い出となりそうです。

顔は小さくしか写らないと思いますが、顔出しができないお子さんがいましたら、事前に担任まで連絡願います。顔がはっきり写らない写り方で対応したいと思っています。

<お願い>

📣 GIGA タブレットの取り扱い注意

子どもたちは、GIGA タブレットの使用にすっかり慣れてきたようです。しかし、自動車の運転と同様に、「慣れた頃が最も危険」という言葉がそのまま当てはまるようです。あくまでも学校から借りている備品であるので、自宅に持ち帰ったときや持ち帰りの登下校時の扱いに十分気をつけるようご配慮願います。

なお、後期始業式の際に情報教育担当教員より次の指導をしました。保護者の皆様もご周知下さい。

- ✓ ウイルス感染の危険があるため、画像をダウンロードして壁紙にしない。
- ✓ ロイロノートや TEAMS にログインできなくなるため、パスワードは変えない。
- ✓ 端末の動作が遅くなったり、ウイルス感染の危険が高くなったりするため、担任の許可なくフリーソフトをダウンロードしない。
- ✓ 落下等の物理的破損（本校も既に6件）が増えて、富士市の保守管理費を逼迫しているため、使用時や持ち運び時は特に慎重に扱う。

<お礼>

10月17日（日）～22日（金）に、学校への持ち込みによる資源回収（リサイクル活動）を行い、初めの方法でしたが予想以上の収益を上げられそうです。今回はコロナ禍の中での実施ではありましたが、保護者や地域の皆様からの声も参考にしながら、来年度の実施方法についても検討していきたいと思っています。なお、アルミ缶につきましては、引き続き集めていきたいと思っていますのでご協力のほどお願い申し上げます。